

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (04/04/1968)

4 de abril de 1968

Querido Paco:

No fastidies: cuando digo escribe, quiero decir "escribe". Y como tú digo: cartas. contesté el 29 de noviembre a la tuya del 24 del mismo mes y desde entonces si te he visto no me acuerdo.

Me hablas de tu viaje a California. ¿Cuándo, para cuánto tiempo? Es pregunta interesada para mandarte *Campo de los Almendros* que ha salido hoy y que no te mando a Nueva York por temor de que ya no lo recibas. También ha vuelto a salir (en la Editorial Veracruzana) *Campo abierto* y a fin de mes saldrá en Aguilar, de aquí, mi *Teatro completo* (sin *El cerco* ni otra cosilla que acabo de terminar y que tu presidente casi me ha echado a perder; es un monólogo a cuatro voces y personajes que trata del Vietnam, con un bonito título: *Retrato de un general, de medio cuerpo y vuelto un poco hacia la izquierda*).

Nosotros tampoco sabemos exactamente qué vamos a hacer. Tuve convención de hijas –hacia nueve años que no se habían reunido–. Tengo que estar aquí porque van a salir bastantes libros míos y de ir a Europa, si es que vamos, no sería hasta el otoño. Pero no lo creo. Nunca me has dicho si viste mi *Historia de la literatura* ni qué te parece lo que digo de ti y ver a Nina citada como autoridad.

¿No es [sic] tiantan las olimpiadas?

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]